

令和8年1月9日
作成 高山 幸

ようこそ！先輩

令和7年12月18日（木）、玉ノ井部屋の玉ノ井親方（旧栃東関）とそのお弟子さん3人が錦糸小学校に来てくださいました。玉ノ井親方は開校60周年の時の卒業生です。コロナ禍以前は餅つきの行事に、明けてからは錦糸小の先輩として、子供たちと関わってくださっています。

第一部は、代表委員の児童との対談でした。全校の子供たちからの質問を中心に、親方の生き方や考え方、相撲を通した人生についてのお話をいただきました。親方、子供たちに夢をありがとうございました。



錦糸小場所：豆力士たちのはっけよい！

第2部は、運動委員が司会をしての「錦糸小場所」が開かれました。

お弟子さんの富士東さん、東誠竜さん、石東さんに、錦糸小の豆力士たちが挑戦させていただきました。二人一組になっても全く動かない力士の皆さんでしたが、それでも力いっぱい向かっていく子供たちの姿に、体育館中が応援の声に包まれました。子供たちからは、「とっても強かった。」との感想がありました。

その後、上田先生、北村先生、加藤先生も挑戦させていただきました。



玉ノ井部屋の皆様、たくさんのパフォーマンスをありがとうございました。